

C'est en 2017 que la commission départementale de lutte contre la prostitution, le proxénétisme et la traite des êtres humains aux fins d'exploitation sexuelle a été créée en Haute-Loire.

Elle a pour mission d'élaborer et de mettre en œuvre les orientations stratégiques et une politique coordonnée d'action en faveur des victimes. Cette commission statue également sur les demandes d'engagement dans un Parcours de Sortie de la Prostitution (PSP).

L'ASEA 43 est l'association agréée depuis 2017 dans la mise en place des PSP pour le département.

Le Pôle Précarité Insertion assure l'accueil de la personne dans un logement sécurisé. Le service met en œuvre un projet d'accompagnement global portant sur l'accès aux soins, l'accès aux droits et l'insertion sociale et professionnelle.



Espace Jean Ramousse
14 chemin des Mauves
43000 LE PUY-EN-VELAY



DESHORS Delphine : 06 58 35 69 35
RIBEYRE Pauline : 06 58 35 68 56



ddeshors@asea43.org
pribeyre@asea43.org



www.asea43.org

DEPISTES

Dispositif
Expérimental de
Prévention et
d'Information Sur
la Traite et
l'Exploitation
Sexuelle

■ Pôle Précarité Insertion



Rencontre des professionnels de terrain

- Echange autour de la pratique et des expériences de chacun afin d'identifier des situations concrètes et d'engager une réflexion commune pour proposer un soutien et/ou des pistes d'accompagnement.
- Sensibiliser les professionnels aux systèmes prostitutionnels. Proposer un langage commun et des clés de repérages des situations.
- Élaborer un espace de ressources et d'échanges pour les professionnels appelés à intervenir auprès des mineurs et des jeunes majeurs victimes.

Prévention et sensibilisation auprès des jeunes

- Communication via les réseaux sociaux.
- Interventions collectives au sein des lieux de passages et de vie des jeunes : sensibilisation à l'utilisation des réseaux sociaux.

Co- accompagnement des mineurs et jeunes majeurs concernés par l'exploitation sexuelle

Echange de la situation avec les partenaires concernés pour une évaluation et des propositions d'orientations/d'accompagnements

Rencontre de la victime dans un cadre de libre adhésion.

Pourquoi venir nous voir

- Pour échanger et dégager une réflexion commune au sujet du système prostitutionnel
- Pour partager nos connaissances : réseaux, contacts, outils.
- Pour évoquer individuellement ou en équipe une situation qui vous questionne.
- Pour accompagner des victimes dans leur démarche de sortie de la prostitution.